

Bâtiment agricole incendié à Saint-Raphaël

2024-12-10



FAITS DIVERS. Un petit bâtiment agricole a été entièrement détruit par un incendie, lundi soir, dans le 2e Rang à Saint-Raphaël.

Le directeur du service incendie de la localité, Claude Morin, a indiqué que les pompiers ont reçu l'appel aux alentours de 19 h 40. À leur arrivée sur place, le bâtiment de 50 pieds par 50, qui abritait des poules et des lapins, était déjà envahi par les flammes. Celui-ci a été entièrement rasé, un bâtiment connexe abritant un véhicule de marque Spyder étant heureusement épargné.

Ce sont les propriétaires des lieux qui, dans un premier temps, ont fait appel aux pompiers, d'autres automobilistes circulant dans le secteur faisant de même par la suite. Personne n'a été blessé au terme de cet incendie qui serait d'origine électrique.

En tout, 35 pompiers de Saint-Raphaël, Saint-Gervais, Saint-Nérée et Armagh ont pris part à l'opération qui s'est terminée aux alentours de 23 h 30, ceux-ci ayant aussi fait appel au service des cascades basé à Honfleur également.



-

Cette remise, située tout près du bâtiment de ferme, a été épargné par les flammes, à part le mur extérieur noirci par la fumée. (Ph



-